## 新型コロナウイルス感染症対策(東ジャワ州内の道路交通状況)

令 和 3年 7月 9日 在スラバヤ日本国総領事館

- 1. 7月9日現在、当館職員が、スラバヤ市内から高速道路により、ジュアンダ空港、パスルアンのピエール工業団地、モジョクルト県のンゴロ工業団地まで、以下のとおり車両により陸路実走したところ、高速道路上では当局によるワクチン接種証明書等のチェックのための検問は行われておらず、支障なく移動できることを確認しました。
- ※陸路実走したルート(括弧内はインターチェンジ名) スラバヤ市内(ムナンガル)→ジュアンダ空港→ピエール工業団地(レンバン)→ (グンポル)→ンゴロ工業団地→(グンポル)→スラバヤ市内(グヌンサリ)
- 2. 他方、スラバヤとマランとの間のパンダアンから高速道路を下りてスラバヤへと向かう一般道では、ワクチン接種証明書等のチェックが求められたという情報もあり、規制箇所や規制方法等の具体的な規制内容は、地域によって異なり、また、都度変更の可能性もあり、現場での運用は不透明なところがあると思われます。
- 3. つきましては、東ジャワ州においても新型コロナウイルス感染拡大が続いている中、邦人の皆様には、当該交通規制に関わらず、不要不急の外出は控えてください。また、真に必要な外出やお住まいの地域外への移動をする際は、外出先における現場の交通規制などについて、運転手にラジオの交通情報(一例、スアラ・スラバヤ等)などを聴取させたり、外出先の関係者から情報を得るなどして最新の関連情報の入手に努めてください。

このメールは、当館管轄区域にお住まいの皆様及び「たびレジ」に登録されている方に配信されております。